

## ちょっと遅めの新年会（9-1 会）

TI

年が明けての今日（2019/1/30）、ちょっと遅めの班・新年会を持ちました。場所はタイ料理レストラン「ナムチャイ所沢」です。「ナムチャイ」とはタイ語で「思いやり」の意味だとか。タイ国商務省が認定した本場のタイ料理を味わえるレストランだそうです。辛さは私たちのお好みに調整してくれたとはいえ、料理の最初の一口を食べたタイ通の仲間が、「おお、この味だ」というから、やはり本物です。私たちの隠れたエキゾチック趣味を心得て、この場所をアレンジしてくれた YI さんに感謝です。

今週はインフルエンザが猛威中でしたが、メンバー全員の7名が集まりました。新年を迎え、皆それぞれに歳を1才重ねました。話題は、大坂なおみプロテニス選手の全豪オープン初優勝、今年1月に入間市にオープンした中村屋「中華まんミュージアム」（日本初となる中華まんの製造工程の常設見学施設）、旅行、75才以上の免許証更新で受ける認知機能検査と高齢者講習、終活、入棺体験、お墓、脳卒中、高血圧、髪染め、相続、保険、遺言状、逆縁などと豊富でした。長く生きて老が進めば、自分自身に、連れ合いに、家族に、いつ何が起きてもおかしくはないと皆さん同意。それに向けての準備は、まだまだこれからの人、実行中の人、ほぼ終えた人と様々です。

こうして皆があつまり、変わらぬ様子や活躍ぶりを伺い交歓するのは、心が和み楽しいものです。中には、若返ったと思われる人もおられ驚きです。



タイ料理レストラン「ナムチャイ所沢」

